

Info-Anlass für Interessierte

mit Gastreferat von
Markus Ritter

«Parteiarbeit auf allen Staatsebenen»

Montag, 20. Oktober 2025
19.00 Uhr im Primarium
Gommiswald



Politik mit Vernunft - Gestalte die Zukunft mit uns!

- Du möchtest Politik mitgestalten
- Du hast Fragen oder Ideen?
- Lösungen statt endloser Debatten
- Erfahre, wie du aktiv mitmachen kannst

Mitglied werden in der Ortspartei? Dafür gibt es viele gute Gründe!

«Nur die Faust im Sack zu machen bringt uns nicht weiter – darum engagiere ich mich in der Ortspartei und gestalte mit. Die Parteileitung organisiert, fördert den Einfluss und gibt mir Rückhalt bei meinem Engagement als Gemeinderat. Man weiss wofür man steht und wofür man sich einsetzt, ohne populistische Rhetorik.»



Sandro Greuter
Betriebsökonom, Gemeinderat,
aus Uznach

«Die Schweiz ist auf allen politischen Ebenen mit fairen Kompromisslösungen sehr gut gefahren. Meine Mitgliedschaft in der Mitte ist meine Antwort auf die zunehmende Polarisierung in Gesellschaft und Politik.»



Erich von Ah
Fachdidaktiker ETH Agronomie
und Gemeinderat, aus
Maseltrangen

«Ich engagiere mich, weil ich nicht will, dass andere über meine Zukunft entscheiden. Gestalte auch du aktiv mit – denn nur, wer mitmacht, wird gehört!»



Sandro Morelli
Rechtsanwalt und Notar,
aus Benken

«Deine persönliche Meinung hat in der Mitte Gewicht. Gemeinsam und ohne ideologische Scheuklappen wird an zukunftsgerichteten Lösungen gefeilt. Kompromissbereit und stets der Sache verpflichtet werden die Werte der Partei in der täglichen Politarbeit umgesetzt.»



Heidi Romer-Jud
Gemeindepräsidentin,
aus Benken

«Die Ortsparteien sind die Säule unserer Demokratie. Hier werden Dinge behandelt, die uns im täglichen Leben direkt betreffen. Nur wenn wir unsere Stimme erheben, werden wir auch gehört. Darum engagiere ich mich seit Jahren in der Uzner Mitte und auch in der Regionalpartei.»



Christoph Romer
Grundbuchverwalter,
aus Uznach

«Die Mitte Uznach bietet Raum für Diskussionen über wichtige Themen der Gesellschaft und trägt so sachlich und lösungsorientiert zur aktiven Gestaltung der Zukunft unserer Gemeinde bei.»



Corinne Schnyder
Gerichtsschreiberin
GPK-Mitglied, aus Uznach

«Mitten drin statt Zaungast. Für ein ausgewogenes Gemeinwohl statt Eigennutz. Ich bin Die Mitte – bist du dabei?»



Marcel Büsser
Revisor und Ortspartei-
präsident, aus Schänis

«Nur wer sich positioniert, kann auch senden – darum engagiere ich mich aktiv in der Partei. Die politische Arbeit ist ein wichtiger Hebel, um Anliegen wie eine starke Familienpolitik wirksam voranzubringen. Für mich ist das parteipolitische Engagement ein zentrales Puzzelstück meines Einsatzes für die Gesellschaft.»



Gabi Corvi
Kauffrau / Redaktorin und
Präsidentin Kirchen-
verwaltungsrat
Schänis-Maseltrangen

Es freuen sich

Die Mitte
Benken

Die Mitte
Schänis

Die Mitte
Uznach